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A Prefeitura de Capão da Canoa segue avançando na gestão ambiental do município. Na última semana, o Prefeito
Valdomiro Novaski, acompanhado do Secretário de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano, Beto Rocha,
participou de uma reunião estratégica em Porto Alegre com representantes da Fundação Estadual de Proteção
Ambiental (FEPAM). O encontro teve como objetivo discutir a ampliação do aterro sanitário da cidade, garantindo
mais eficiência e sustentabilidade na destinação dos resíduos.  

A reunião contou com a presença de Gabriel Ritter, Diretor Técnico da FEPAM, e Aline Marra, Chefe de Divisão de
Resíduos Sólidos e Áreas Contaminadas. Durante a conversa, foram abordadas melhorias na gestão de resíduos,
reforçando o compromisso de Capão da Canoa com a preservação ambiental e o desenvolvimento sustentável.  

O que essa ampliação representa para a cidade?  
Com o avanço das tratativas para a ampliação do aterro sanitário, Capão da Canoa poderá aprimorar ainda mais o
sistema de destinação de resíduos. Entre os principais benefícios estão:  

Melhor destinação para o lixo orgânico, reduzindo impactos ambientais;  
Reforço na reciclagem do lixo seco, em parceria com a Associação dos Agentes Econômicos Ecológicos de
Capão da Canoa (ASAGEE);  
Compromisso com a sustentabilidade, promovendo uma cidade mais limpa e consciente.  

A gestão municipal reforça a importância da participação da população nesse processo. Separar corretamente o lixo
é um compromisso de todos e uma atitude fundamental para o desenvolvimento sustentável.  


